

*Pôle communication*

Vendredi 9 septembre 2022

## INVITATION PRESSE

Le docteur Anne Pfannstiel, médecin de prévention à la direction des Affaires sanitaires et sociales (DASS), animera un point presse **mardi 13 septembre à 10 h à la direction des Affaires sanitaires et sociales**, pour annoncer la prochaine campagne de traitement contre la filariose qui va concerner l'ensemble de la population d'Ouvéa.

Marie-Rose Waia, directrice de l'action communautaire et de l'action sanitaire (DACAS) de la province des Îles et Reine Hue, présidente de la commission santé de la Province des Îles, participeront à ce point presse aux côtés de représentants de la mairie d'Ouvéa et du Conseil d'Aire Iaai.

- *Vous êtes cordialement invités à ce point presse qui se tiendra 7, avenue Paul Doumer (ancien CHT), salle de réunion au rez-de-chaussée du bâtiment H.*

### ***Dépistage de la filariose en 2018***

La direction des Affaires sanitaires et sociales (DASS), en partenariat avec la province des Îles et l'OMS, a organisé en 2018 une campagne de dépistage de la filariose qui a permis de détecter des cas de filariose lymphatique à Ouvéa.

À la suite de ces résultats, la DASS et l'OMS ont décidé de traiter toute la population d'Ouvéa afin d'interrompre la transmission de la filariose.

**Cette campagne de traitement aura lieu du 3 au 15 octobre.**